

2.7 LECCIONES Y BUENAS PRÁCTICAS DEL ÁREA DE GENERAL (GN)

2.7 GENERAL (GN)



Código	Descripción
BPI_GN	Mantener dentro de la cartera, Socios Implementadores pequeños, ya que tienen la capacidad de dar respuestas ágiles a situaciones emergentes.
LAI_GN	Se implementan medidas de bioseguridad y triaje para garantizar la provisión de asistencias presenciales a personas venezolanas en condición de movilidad humana en Ecuador.
LNI_GN	Se identifican duplicidades en la entrega de asistencias a beneficiarias/os. Esto se da por la inexistencia de un registro unificado de beneficiarias/os de todos los stakeholders, que permita identificar duplicidades en entregas de asistencias y tiempo de trabajo de los stakeholders.
LN2_GN	No se evidencia un mecanismo para compartir información de monitoreo, evaluación y producción de conocimiento entre agencias del sistema.

ÁREA A LA QUE CORRESPONDE
CÓDIGO
BUENA PRÁCTICA

GENERAL
BPI_GN

BPI_GN: *Mantener dentro de la cartera, Socios Implementadores pequeños, ya que tienen la capacidad de dar respuestas ágiles a situaciones emergentes.*

Hallazgo

Los Socios Implementadores pequeños tienen una capacidad de respuesta más ágil y rápida antes situaciones emergentes como consecuencia de una simplificación estructural de procesos administrativos.

Condiciones y contexto relevantes: limitaciones o consejos en términos de aplicabilidad y replicabilidad

Contexto: Los procesos administrativos de los socios pequeños son más simples.

Consejos en términos de aplicabilidad: Identificar y mantener en la cartera de Socios Implementadores, aquellos que tienen un tamaño organizacional más pequeño. Se recomienda crear un mecanismo de identificación de Socios Implementadores Pequeños a través de la identificación de criterios de valoración como: cantidad de colaboradores, territorio donde trabaja.

Relación causa-efecto: La rapidez de respuesta de Socios Implementadores pequeños aporta significativamente en la provisión oportuna de asistencias en el marco de crisis o emergencias.

Contribución y beneficiarios previstos

Contribución: Cantidad de socios pequeños que se incluyen en la cartera de trabajo de OIM. Cantidad de población asistida por Socios Implementadores pequeños.

Efectividad:

La efectividad de esta buena práctica es más alta en situaciones emergentes (como la del COVID19) el trabajo con socios implementadores más pequeños permite respuestas más ágiles en entornos emergentes.

Metas del proyecto:

Meta: General. La capacidad de respuesta rápida de los Socios Implementadores pequeños mejora la entrega de asistencias durante crisis o emergencias.

de población asistida

No aplica

Territorio

Quito, Tulcán, Huaquillas, Lago Agrio, Ibarra, Guayaquil, Manta, Machala, Cuenca, y Quevedo.

Tipo de asistencia

Todas las asistencias.

Actores involucrados (ONG, Gobierno, Empresa)

OIM, Socios Implementadores.

Presupuesto aproximado

No aplica

Potencial de replicación y por quién

Instituciones y organizaciones que trabajan en el ámbito de la movilidad humana en situaciones de crisis como la del COVID19.

Vínculos ascendentes a objetivos más elevados de la Institución

N/A

Relación con ODS



Relación con el Pacto Mundial para la Migración Segura
Principios rectores

j) Enfoque pansocial.

Objetivos

Objetivo 23: Fortalecer la cooperación internacional y las alianzas mundiales para la migración segura, ordenada y regular.

Factores diferenciadores (Valor agregado de OIM)

La OIM considera a Socios Implementadores pequeños como un ejercicio de democratizar el acceso a recursos de Asistencia Humanitaria y a la vez también se generan capacidades de respuesta rápida ante emergencias como la del COVID19.

Sostenibilidad: Media

La búsqueda de socios implementadores pequeños debe condicionarse también a la relación entre las Agencias y la calidad del trabajo implementado. En este sentido, su sostenibilidad también se condiciona a la existencia de éstos en los territorios.

Palabras clave

Socios Implementadores, procesos administrativos, respuesta.